

- (A) An Administrative Assistant from October 1, 1985 to March 31, 1986, for a total amount not to exceed \$16,224.00.
- (B) A Secretary/Micom operator from October 1, 1985 to March 31, 1986, for a total amount not to exceed \$11,000.00

At 4:40 o'clock p.m., the Sub-Committee adjourned to the call of the Chair.

A) Un adjoint administratif, pour la période allant du 1^{er} octobre 1985 au 31 mars 1986, dont les honoraires ne dépasseront pas 16,224\$.

B) Un(e) secrétaire/opérateur(trice) de Micom, pour la période allant du 1^{er} octobre 1985 au 31 mars 1986, dont les honoraires ne dépasseront pas 11,000\$.

A 16 h 40, le Sous-comité s'ajourne jusqu'à nouvelle convocation du président.

Le greffier du Sous-comité

Nicole McMillan

Clerk of the Sub-Committee

WEDNESDAY, MARCH 5, 1986

(2)

The Sub-Committee on the Disabled and the Handicapped of the Standing Committee on Communications and Culture met *in camera* at 3:24 o'clock p.m., this day, the Chairman, Patrick Boyer presiding.

Members of the Sub-Committee present: Patrick Boyer, Roland de Corneille, Bruce Halliday, Jean-Luc Joncas and Neil Young.

The Order of Reference dated Tuesday, May 28, 1985, being read as follows:

ORDERED,—That a Sub-Committee of the Standing Committee on Communications and Culture be appointed to examine annual reports of the Minister responsible for the Status of Disabled Persons and report and make recommendations to the House on any such reports and on questions referred to it by the House;

—That five Members of the House, to be designated at a later date, be members of the Sub-Committee;

—That the Sub-Committee have the power to retain the services of expert, professional, technical and clerical staff as may be deemed necessary;

—That the Sub-Committee have the power to adjourn from place to place inside Canada provided that the locations to be visited and the estimated expenses for such travel are determined in advance and submitted to the Commissioners of Internal Economy for approval;

—That the Sub-Committee report directly to the House on the reports of the Minister responsible for the Status of Disabled Persons and on questions referred to it by the House;

—That the Sub-Committee have all of the powers of a Standing Committee of the House, pursuant to Standing Order 69(8); and

—That changes in membership be made only pursuant to Standing Order 69(4)(b).

On motion of Roland de Corneille, it was agreed,—That the quorum of the Sub-Committee do consist of three (3) members, including one member of the opposition.

LE MERCREDI 5 MARS 1986

(2)

Le Sous-comité sur les invalides et les handicapés du Comité permanent des communications et de la culture se réunit à huis clos, aujourd'hui à 15 h 24, sous la présidence de Patrick Boyer, (*président*).

Membres du Sous-comité présents: Patrick Boyer, Roland de Corneille, Bruce Halliday, Jean-Luc Joncas, Neil Young.

Lecture de l'ordre de renvoi du mardi 28 mai 1985 est donnée en ces termes:

IL EST ORDONNÉ,—Qu'un sous-comité du Comité permanent des communications et de la culture soit constitué pour examiner les rapports annuels du ministre responsable du statut des personnes handicapées et pour faire rapport à la Chambre et lui soumettre des recommandations sur lesdits rapports et sur des questions qui lui auront été déferées par la Chambre;

—Que le sous-comité soit constitué de cinq députés, qui seront désignés plus tard;

—Que le sous-comité soit autorisé à retenir les services des experts et du personnel professionnel, technique et de bureau qu'il jugera nécessaires;

—Que le sous-comité soit autorisé à voyager au Canada à condition que les endroits où il veut se rendre et les dépenses prévues pour ces déplacements soient établis à l'avance et soumis à l'approbation des Commissaires de l'économie intérieure;

—Que le sous-comité fasse rapport directement à la Chambre sur les rapports du ministre responsable du statut des personnes handicapées et sur les questions qui lui auront été déferées par la Chambre;

—Que le sous-comité ait tous les pouvoirs dévolus à un comité permanent de la Chambre en vertu de l'article 69(8) du Règlement; et

—Que les changements dans la composition du sous-comité ne soient effectués qu'en vertu de l'article 69(4)(b) du Règlement.

Sur motion de Roland de Corneille, il est convenu,—Que le quorum du Sous-comité soit fixé à trois (3), y compris un membre de l'Opposition.